

I. RUEGO DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR PARA QUE SE ELABORE UN PLAN DE MEJORA DE LA SEGURIDAD EN LA CIUDAD.

En la legislatura 2011-2015 se hizo un esfuerzo importante para solucionar la falta de medios que era el problema crónico de la Policía Local.

Esta falta de medios, vehículos y telecomunicaciones fundamentalmente, dificultaba considerablemente el trabajo diario de los agentes. Este esfuerzo se sustanció en la compra de un número importante de vehículos, y en un nuevo y ventajoso contrato con la empresa suministradora de emisoras.

Pero estos nuevos vehículos soportan una carga de trabajo importante. Se usan 24 horas al día, por diferentes personas y en diferentes circunstancias y terrenos. Necesitan pues un mantenimiento preciso y constante. En los últimos meses este mantenimiento no ha sido el necesario. En varias ocasiones el número de vehículos operativos no ha sido el adecuado. (La semana primera de marzo, por ejemplo, había un solo vehículo operativo).

La falta de mantenimiento de los medios no sólo afecta a los vehículos. También a las comunicaciones. Hay más de 100 emisoras pendientes de reparación o pendientes algunas de ser recogidas una vez reparadas.

Por otra parte la falta del precio mantenimiento de las antenas provoca puntos muertos en algunas zonas de nuestra ciudad. Todos estos problemas tienen como consecuencia una mayor inseguridad ciudadana.

Por todo ello el Grupo Municipal Popular presenta el siguiente

RUEGO

Elaborar con la máxima urgencia un plan de mejora de la seguridad en nuestra ciudad que incluya:

1. Inmediata reparación de los coches y motos que se hallan actualmente averiados.
2. Reparación y puesta a disposición del servicio de las emisoras averiadas.
3. Solucionar el problema de las zonas sin cobertura en Jerez.
4. Hacer un estudio de necesidades operativas de la Policía Local de Jerez.